

Mar del Plata, Sábado 24 de Febrero de 2024

DISTINCIÓN DE HONOR

Un día plagado de reconocimientos, saluciones y muestras de afecto para uno de los mayores hacedores de las últimas décadas de la ciudad: Florencio Aldrey Iglesias.

En el marco de un acto celebrado en el recinto del Poder Deliberativo en que el empresario, Florencio Aldrey, fue declarado ciudadano ilustre de Mar del Plata, se dio lectura a una interminable lista de saluciones, con la presencia del intendente Guillermo Montenegro y su esposa, Eugenia Pruzzo, quienes brindaron su respaldo institucional a este merecido reconocimiento, junto al ex gobernador y actual secretario de Turismo, Ambiente y Deporte, Daniel Scioli, el senador nacional Maximiliano Abad, el ex senador Ernesto Sanz, y la secretaria de Promoción Turística de la Nación, Yanina Martínez, quienes enaltecieron la trayectoria de Florencio Aldrey y su compromiso con el desarrollo local y nacional. Mientras que Marina Sánchez Herrero, presidenta del Concejo Deliberante, destacó la importancia de este acto y resaltó los valores y contribuciones de Florencio Aldrey a la ciudad de Mar del Plata.

Desde la secretaria general de la presidencia, Karina Milei, el expresidente Mauricio Macri, los máximos responsables de Clarín y La Nación, Mirtha Legrand, Julio Iglesias y Dyango fueron algunas de las personalidades que hicieron llegar sus saluciones al reconocido empresario Florencio Aldrey por su merecida distinción como ciudadano ilustre de Mar del Plata.

En representación del presidente Javier Milei, su hermana Karina Milei, envió una conceptuosa nota dirigida a Florencio Aldrey, que dice: "Me dirijo a usted en nombre del señor Presidente de la Nación y en el mío propio, con el propósito de agradecer la invitación que nos enviara para participar del reconocimiento por parte del Concejo Deliberante de General Pueyrredón, como ciudadano ilustre de la ciudad de Mar del Plata y de su partido. Actividades de gestión de gobierno nos impiden poder acompañarlo en esta ocasión. No obstante, deseamos hacerle llegar la mayor de las felicitaciones en este importante reconocimiento por su destacada contribución al desarrollo de la ciudad de Mar del Plata. Aprovechamos la ocasión para enviarle nuestros más cordiales saludos".

También el expresidente Mauricio Macri tuvo palabras de felicitaciones: "Querido Florencio, es con gran admiración y respeto que me dirijo a vos para expresarte mis más sinceras felicitaciones por el merecido reconocimiento que recibiste como ciudadano ilustre por parte del Honorable Concejo Deliberante de la Municipalidad de General Pueyrredón", indicó.

"Tu destacada trayectoria como empresario, tu incansable labor en el ámbito cultural y social y tu compromiso inquebrantable con el progreso y el bienestar de la ciudad han dejado una huella imborrable en la comunidad de Mar del

Plata y más allá. Tu contribución al desarrollo económico y cultural, así como tu generosidad en apoyar iniciativas sociales, son ejemplos inspiradores para todos nosotros", agregó Macri.

Por su parte, Mirtha Legrand consideró la distinción como un premio "muy merecido", al agregar que "Nadie ha hecho más por Mar del Plata que vos, Aldrey y lo sigues haciendo. Eres el embajador de Mar del Plata, no existe el título pero debiera haberlo para ti. Besos cariñosos".

Desde Barcelona le envió un mensaje Dyango. "Me he enterado de que el próximo día 22 de febrero te nombran ciudadano ilustre de Mar del Plata. Joder, merecidísimo que lo tienes, tendrían que haberlo hecho mucho antes. Eres único, Florencio", elogió el cantante.

"Mi querido Florencio, soy tu amigo Julio Iglesias y hoy es un día importante. Importante para tus amigos pero sobre todo importante para ti. La ciudad que tú amas con toda tu alma te premia con este ciudadano ilustre", dijo en un mensaje grabado el cantante español.

Y añadió: "Va a ser un día muy bonito y muy importante para ti, tu familia y todos tus amigos que te queremos. Un beso muy fuerte y enhorabuena por ese premio que te mereces".

También el cónsul general de España, Fernando García Casas, envió sus felicitaciones. "La verdad que nada más merecido, ya sos ciudadano ilustre hace mucho tiempo pero es bueno que te lo reconozcan formalmente. Me hubiese encantado acompañarte, pero no estoy en la Argentina ese día, lamentablemente no podré hacerlo. Hubiese viajado a Mar del Plata sin dudas si hubiese estado en la Argentina ese día. Disfrútalo, te lo mereces, espero verte muy pronto y sabés de mi admiración a tu carisma, inteligencia y empuje. Abrazo fuerte, amigo", cerró.

Desde La Plata, el exobispo de Mar del Plata, Gabriel Mestre, envió una misiva en la que destacó: "Quiero aprovechar la oportunidad para agradecer a Dios todo el bien que has hecho y seguís haciendo en Mar del Plata. En mis años de presbítero y obispo de allí percibí tu compromiso con las obras de la Iglesia Católica en el ámbito cultural, religioso y social. ¡Muchas gracias querido Florencio! También tu contribución destacada para el desarrollo integral y el crecimiento sostenido en el tiempo de personas y familias que habitan el Partido de General Pueyrredón, como también miembros de la comunidad turística".

Asimismo se sumaron Héctor Magnetto, director ejecutivo de Clarín, quien le envió a Aldrey un abrazo muy afectuoso y felicitaciones por tan importante reconocimiento y se manifestó "sorprendido de que no se hubiera hecho antes. Hace bastante tiempo que lo tienes merecido



por todo lo que haces e hiciste por Mar del Plata". Y Julio Saguier, de La Nación, afirmó: "Es un verdadero honor recibir este tipo de distinción por tu invaluable contribución y compromiso con nuestra comunidad. ¡Felicitaciones por este merecido honor! Un abrazo grande".

Desde la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (Adepa) adherieron al reconocimiento. "Este es un reconocimiento a tu dedicación y empeño, que ha permitido a la ciudad de Mar del Plata y a sus ciudadanos continuar contando con tradicionales medios de prensa, como es el caso de La Capital, periódico que bajo tu dirección cumplirá sus primeros 120 años de vida en 2025. De la misma manera, se está reconociendo tu tarea a cargo de los medios audiovisuales de la ciudad, con la continuidad de los radios LU6 y el canal local; también con la información en tiempo real, con el sitio web de La Capital", describió en una nota firmada "afectuosamente" por Martín Etchever, el presidente de la entidad, y Guillermo Ignacio, titular del Comité Estratégico.

La Federación Económica de la Provincia de Buenos Aires (FEBA) se sumó a los saludos y las felicitaciones con la "convicción" de que el aporte de Aldrey "es parte fundamental del desarrollo humano en

sociedad, así como su gestión es parte indisoluble de una noble como vocacional tarea en conjunto para defender intereses comunes". El texto lleva las firmas del presidente, Camilo Alberto Kahale, y el secretario, Silvio Zurzuolo.

También lo hizo, la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) al enviar sus saludos y señaló que, por compromisos preestablecidos, no pudo asistir al evento el su presidente, Alfredo González, pero sí en su representación, Juan Blas Taladrid, secretario de Hacienda y titular de la Unión del Comercio, la Industria y la Producción (UCIP).

A todo esto, el gobernador Axel Kicillof destacó la trayectoria ejemplar de Aldrey. «Su compromiso con el desarrollo económico de la región es evidente a lo largo de los años y su papel como líder empresarial ha sido fundamental para el progreso de General Pueyrredón y la región», sostuvo. Y agregó: «Su visión y liderazgo han sido inspiradores para muchos y este reconocimiento a usted como ciudadano ilustre es un testimonio merecido de su impacto positivo en la sociedad. Su legado perdurará como un ejemplo de generaciones futuras y le agradezco por su incansable esfuerzo al crecimiento de nuestra querida provincia de Buenos Aires», finalizó.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que SOLIS LUCIANO ELIANNY, DNIE: 95.330.025, nacida el 08-09-2001, hija de Solis Amador Mervin y de Luciano de Leon Jeanny Manuela, domiciliada en la calle Coelho de Meyrelles N° 3371, Mar del Plata, por Expte N° 17873/2023 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. 07 febrero de 2024.-